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Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

warum die Energiekostenzuschüsse für Vereine mit vereinseigenen Anlagen bislang noch nicht 
ausgezahlt wurden?

Wiesbaden, 19.11.2008

gez. f.d.R.

Michael David Marc Kneiper
Sportpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


